

La Roda acoge las III Jornadas de Verano de las Viviendas Sociales

La concejala de Servicios Sociales, Delfina Molina, destacó el esfuerzo y la labor de las trabajadoras sociales y de los miembros de la Fundación Secretariado Gitano

• Paralelamente se ha inaugurado la exposición fotográfica titulada 'Nuestro barrio hoy', que recoge una amplia selección de instantáneas cotidianas del mismo

CARMEN JIMÉNEZ / LA RODA

Durante toda esta semana se están celebrando en La Roda las III Jornadas de Verano de las Viviendas Sociales, organizadas por la concejalía de Servicios Sociales y la Fundación Secretariado Gitano, y en las que también colaboran las concejalías de Deporte, Festejos y Cultura.

En el acto de inauguración de estas jornadas, la concejala de Servicios Sociales, Delfina Molina, destacó el esfuerzo y la labor de las trabajadoras sociales, de los miembros de la Fundación Secretariado Gitano, de asociaciones como Lachó Caló, y de voluntarios y vecinos en general, por su implicación y colaboración en el desarrollo de estas jornadas y en la realización de otras iniciativas que, a lo largo del año, vienen desarrollándose en las viviendas.

Molina recordó, entre otras actividades, el Aula Abierta, dirigida a los niños del barrio, el taller de Peluquería y Estética, bajo la iniciativa de Lachó Caló y actuaciones con personas mayores como



El alcalde de La Roda, Vicente Aroca, asistió al acto inaugural de las jornadas. / CARMEN JIMÉNEZ

Envejecimiento activo, que contó con la colaboración de La Caixa.

El acto también sirvió para inaugurar la exposición fotográfica, que bajo el nombre de *Nuestro barrio hoy* recoge una amplia selección de instantáneas cotidianas de este barrio y de celebraciones llevadas a cabo a lo largo de todo el año. Una muestra fotográ-

fica que se completa con la proyección de *Imágenes del Barrio*, en las que se refleja la vida del barrio y su gente.

También bajo el título de *Nuestro barrio hoy*, fue presentado el primer número de una nueva hoja informativa. Se trata de una publicación en la que se habla de la historia de las Viviendas Sociales, de

la Fundación Secretariado Gitano, de asociaciones como Lachó Caló, y de los diferentes programas que se vienen desarrollando desde las mismas y desde la concejalía de Servicios Sociales. Se pretende que esta publicación tenga periodicidad trimestral, y que en su elaboración tomen parte y se impliquen los propios vecinos del barrio.